

Aves Fantásticas inicia el camino al Festival de la Tierra “La naturaleza somos todxs”

El Austral
cronica@australtemuco.cl

EXPOSICIÓN. Evento une arte, sostenibilidad y comunidad en torno a la protección de nuestro entorno. Las actividades comienzan hoy martes 8 de octubre.

En un esfuerzo por fomentar la conciencia ambiental y celebrar la riqueza natural de la región, la Agrupación REC y la ONG Verde Urbano, con el apoyo de la Municipalidad de Temuco, presentan la exposición “Aves Fantásticas” y el esperado Festival de la Tierra “La Naturaleza Somos Todxs”, un evento que une arte, sostenibilidad y comunidad en torno a la protección de nuestro entorno.

Las actividades inician hoy martes 8 de octubre con la inauguración de la exposición “Aves Fantásticas”, que reúne el trabajo de los artistas visuales y multimediales Job Carrasco y Nicolás Caballero, quienes, inspirados en la biodiversidad de La Araucanía, crean una serie de obras que fusionan arte y tecnología para resaltar la majestuosidad y el simbolismo de las aves locales. A través de técnicas innovadoras y una mirada profunda hacia la fauna nativa, esta muestra invita a reflexionar sobre la importancia de preservar nuestros ecosistemas y conecta al espectador con la belleza y fragilidad de la naturaleza.

La invitación es a las 12:30 horas en la Sala de Exposiciones Trinidad (2º piso) del Museo Nacional Ferroviario Pablo Neruda, ubicado en Avenida Barros Arana #0565, Te-

12:30

horas de hoy martes es la presentación de “Aves Fantásticas” en la Sala de Exposiciones Trinidad (2º piso) del Museo Ferroviario.

muco.

Este evento no sólo marca el inicio de una muestra artística significativa, sino también el prelanzamiento del Festival de la Tierra, un evento que promueve la sostenibilidad y la conexión entre las personas y la naturaleza que desarrollará diversas actividades en el Museo Nacional Ferroviario Pablo Neruda, los días 12 de octubre, 9 y 10 de noviembre.

La organización del Festival de la Tierra invita al público a participar el sábado 12 de octubre en la muestra de cine y cineforo de conciencia ambiental programada en conjunto con la Coordinadora Latinoamericana de Cine y Comunicación de los Pueblos Indígenas. Este evento ofrecerá una selección de películas que abordan problemáticas ambientales y las luchas de los pueblos originarios por la preservación de sus territorios. Posteriormente, se realizará un cineforo en el que los

Exposición **Aves Fantásticas**

Job Carrasco
Nicolás Caballero

Inauguración
Martes 08
Octubre
12:00 hrs

Museo Nacional Ferroviario Pablo Neruda
Av. Barros Arana #0565, Temuco

HOY SE INAUGURA EL FESTIVAL DE LA TIERRA CON LA EXPOSICIÓN AVES FANTÁSTICAS.

participantes e invitados, podrán reflexionar sobre los desafíos actuales en torno a la sostenibilidad y el cuidado del medio ambiente.

DOBLE JORNADA

El Festival de la Tierra La Naturaleza Somos Todxs, se celebrará el 9 y 10 de noviembre. Durante ambos días se

desarrollará una serie de actividades para toda la familia: música en vivo, talleres, muestra audiovisual, show infantil, ofreciendo un espacio de encuentro para todos aquellos interesados en aprender sobre sostenibilidad, consumo responsable y cuidado del medio ambiente. Además, se celebrará la Eco-

feria, oportunidad única para apoyar a emprendimientos locales y disfrutar de una experiencia cultural, donde se promoverán prácticas sostenibles a través de la alimentación y reducción de residuos.

Las agrupaciones organizadoras invitan a todos los emprendimientos comprometidos con la sostenibilidad y la

alimentación responsable a ser parte de la Ecoferia y los foodtrucks presentes en el Festival de la Tierra. Esta es una excelente oportunidad para dar a conocer sus productos y servicios, alineados con los valores de respeto por el medio ambiente, reducción de residuos y promoción de hábitos saludables. Participar en este evento les permitirá conectar con una audiencia consciente y mostrar las diversas formas en que el emprendimiento puede ser una fuerza de cambio positivo para la comunidad y el planeta. Las inscripciones para ser parte de la Ecoferia y foodtrucks estarán abiertas hasta el 13 de octubre. Para inscribirse u obtener más información pueden revisar el Instagram oficial del festival: @festival.dela.tierra o enviar un correo a festivaldelatierra.tco@gmail.com.

El Festival de la Tierra: “La Naturaleza Somos Todxs” promete ser un espacio enriquecedor de encuentro entre arte, sostenibilidad y conciencia ambiental. La organización espera contar con una amplia participación de la comunidad en sus diversas actividades, que buscan inspirar un cambio positivo en la relación de las personas con la naturaleza. ☘